

LA COORDINATION ET LE CONSEIL CONSULTATIF DE L'ASSEMBLÉE DES CITOYENS ET CITOYENNES DE LA MÉDITERRANÉE (ACM)

COMMUNIQUÉ DU 12 FEVRIER 2011

L'ASSEMBLÉE DES CITOYENS ET CITOYENNES DE LA MÉDITERRANÉE (ACM) EXPRIME SA SOLIDARITÉ AVEC LES PEUPLES DE TUNISIE ET D'EGYPTE DANS LEUR LUTTE POUR LA LIBERTÉ, LA DÉMOCRATIE ET LA JUSTICE SOCIALE.

Les peuples frères de la Tunisie et d'Égypte, ses citoyens et citoyennes, ont ouvert une nouvelle page pleine d'espoir de leur histoire et de celle de tous les peuples méditerranéens. Avec courage, dignité et pacifiquement, ils ont créé les conditions nécessaires pour obliger Ben Ali et Hosni Moubarak à abandonner le pouvoir.

L'Assemblée des Citoyens et Citoyennes de la Méditerranée (ACM) exprime sa plus profonde admiration aux peuples tunisien et égyptien qui, par leur lutte et leur sacrifice, ont ouvert une nouvelle voie pour la renaissance de la citoyenneté. La renaissance du rêve, confisqué depuis des décennies, d'une société plus juste et plus humaine, régie par les règles de l'Etat de droit établies universellement : la souveraineté populaire dans l'élection de représentants et dirigeants, la séparation des pouvoirs, l'égalité devant la Loi, la redistribution équitable de la richesse, l'éradication de la corruption, la garantie des libertés individuelles et collectives, y compris les libertés d'opinion, d'organisation, de circulation et de croyance.

Une puissante vague de fond citoyenne déferle en Méditerranée et aura une incidence au Nord et au Sud de la région. Le règne de l'arbitraire, de la corruption, du népotisme, de l'absence de droits et de l'injustice a été dénoncé par les peuples tunisien et égyptien. Maintenant il s'agit d'expulser de la région, pour toujours, ces méthodes de gouvernement.

Les peuples sont passés à l'action et la citoyenneté du Nord, du Sud, de l'Est et de l'Ouest méditerranéen doit être au cœur des justes luttes qui traversent les pays des deux rives. Luttes qui, dans un futur proche, pourront modifier le cadre géopolitique de la Méditerranée, et forceront l'Union Européenne et les autres instances internationales à repenser leurs politiques dans la région.

Dans ce contexte, l'ACM réitère sa volonté de contribuer à la construction d'un espace durable de paix et de justice, de développement, de solidarité et de prospérité partagée entre les peuples de la Méditerranée. Pour cela, l'Assemblée des Citoyens et Citoyennes de la Méditerranée propose d'apporter son soutien à l'émergence de nouveaux modèles de gouvernance qui favorisent l'intégration économique et politique dans le cadre régional, en permettant aux peuples d'avancer dans leur développement en surpassant les craintes mutuelles. Aujourd'hui s'exprime clairement la nécessité de donner un sens humain, politique, culturel, économique et environnemental à la communauté des peuples méditerranéens, en participant au dialogue entre les sociétés.

L'Assemblée des Citoyens et Citoyennes de la Méditerranée (ACM) réitère sa conviction humaniste et progressiste de l'évolution historique des peuples méditerranéens et de toute la planète. Elle affirme son attachement à une vision basée sur des valeurs démocratiques de liberté, de solidarité, de paix, du respect de la diversité culturelle et de la responsabilité environnementale qui conditionnent la légitime dignité de tous les citoyens.

Coordination méditerranéenne / Mediterranean Coordination / التنسيق البحري الأبيض المتوسط :



Secrétariat ACM/ MCA Secretariat / السكرتيرية :
c/o MEDEA Institute, 24 Square de Meeûs, 1000 Brussels, Belgium / Tel : +3222311300
Fax : +3222310646 / Email : contact@acimedit.net / Website : www.acimedit.net